



LU POUR VOUS



L'Ardennais

20/04/2021

SÉCURITÉ

16 policiers supplémentaires pour renforcer le commissariat

CHARLEVILLE-MÉZIÈRES D'ici à la fin de l'année 2021, la brigade anti-criminalité (BAC) et les équipages de voie publique vont voir leurs effectifs s'étoffer. Un renfort qui s'inscrit notamment dans la lutte contre les trafics de drogue.



Les policiers de la voie publique vont voir leurs effectifs renforcés d'ici à la fin de l'année 2021. Archives Contrae Logis

CORINNE LANGÉ
était dans les tuyaux depuis quelques jours. L'information a été défilée par nos confrères du Figaro avant même le déplacement du Président de la République et du ministre de l'Intérieur, ce lundi, à Montpellier. Comme cent autres villes, la cité de Gonzague va bénéficier d'un renfort d'au moins cinq policiers nationaux. Mieux : « Seize postes de policiers vont être créés, en 2021, sur la circonscription de Charleville-Mézières », annonçait officiellement, en fin d'après-midi, le préfet des Ardennes. Un commissariat remplumé qui va voir ses effectifs passer de 80 à 96, gradés et gardiens de la paix inclus. Mais Jean-Sébastien Lamontagne s'en défend : « Il ne faut pas de compenser les éventuels

20
Le commissariat de Charleville-Mézières est composé de 80 gradés et gardiens de la Paix. Le renfort de 16 policiers représente une augmentation de 20 % des effectifs.

départs à la retraite ! ». En revanche, le commissariat de Sedan devra attendre que les plats repassent. « Deux critères ont été retenus dans cet arbitrage : l'activité opérationnelle et celle de la délinquance ».

UNE RÉFLEXION ENGAGÉE ET DES PISTES DÉJÀ PRIVILÉGIÉES
Le préfet a d'ores et déjà demandé au numéro 1 du commissariat de réflé-

chir à une bonne répartition des futurs effectifs. Une feuille de route que le commissaire Gousselle est invité à rendre d'ici huit à dix jours. Des pistes sont déjà privilégiées : renforcer les équipages de voie publique et étoffer ceux de la brigade anti-criminalité (BAC). « Il s'agit de passer de quatre à six équipages et de viser particulièrement des créneaux entre 14 heures et 22 heures ». Et lutter contre les trafics de stupéfiants. Le préfet ne s'en cache pas : « L'essentiel du recrutement se fera à la sortie des écoles de police. Mais des policiers expérimentés pourront également prétendre à ces postes ». L'annonce satisfait Boris Ravignon, le maire de Charleville-Mézières : « C'est incontestablement une bonne nouvelle », avant de tempérer. « Cela ne va pas régler tous les problèmes de

sécurité. Il ne faut pas faire miroiter d'espoirs déraisonnables... » Pour l'élu cat ois, « il va falloir travailler et se coordonner avec des services de la police municipale ». Et dans l'idéal « avoir deux équipages de BAC et un

équipage de la police municipale en soirée. On le sait, les besoins sont moins importants en matinée... L'objectif est de modifier les rapports de force et rétablir la tranquillité publique ». Dans l'idéal. ■

"ALLIANCE TIRAIT DÉJÀ LA SONNETTE D'ALARME IL Y A QUELQUES MOIS"

Du côté du syndicat Alliance police, l'annonce de ce renfort est perçue comme un soulagement. « Il existe à Charleville, mais aussi à Sedan, un manque criant d'effectifs, soulignait hier, Olivier Colinet, son représentant dans les Ardennes. Il y a quelques mois encore, je réclamais un renfort de 20 personnels pour en obtenir 15 ». Pour ce dernier, « renforcer la BAC et les effectifs de la voie publique représentent une excellente chose. En revanche, il ne faut pas oublier le volet judiciaire. S'il n'y a pas d'officiers de police judiciaire (OPJ), la procédure ne peut pas être menée ». Alliance espère également bénéficier de policiers « aguerris et pas uniquement des sortes d'écoles. Il est primordial d'appréhender le métier et la problématique spécifique de la région, notamment de Charleville-Mézières ».

